



Herzliche Einladung zum Sommercafé!

Am **8. Juli ab 15 Uhr** veranstaltet der Runde Tisch Zieten (RTZ) zusammen mit dem ASC (Sportverein) und den internationalen Gärten einen fröhlichen Nachmittag mit Siebdruck zum Selbstgestalten, Sport/Spiel und Getränke mit Kuchen!

Wenn du herausfinden möchtest, was genau ein Siebdruck ist, dann bringe ein einfarbiges T-Shirt in deiner Größe (Kinder UND Erwachsene!)

Der ASC bietet sportliche Spiele für Kinder und Erwachsene an in und um die Sporthalle herum!(Bitte dafür bequeme Kleidung anziehen!)

Im Cafe und auf der Terrasse gibt es Getränke und Kuchen zum Selbstkostenpreis.

Wir freuen uns, dass ihr dabei seid!

Das Cafeteam

Welcome to our summer cafe!

The „Runde Tisch Zieten“ (RTZ) is holding a summer cafe together with the ASC and the international gardens. We are going to have some sport games, drinks, cake and even self-made screen printing **on the 8th of July at 3 p.m.** If you do not know what screen printing is and if you want to find that out you should bring an unprinted T-shirt in your size (kids AND adults!).

The sports club ASC is organizing sporty games for the kids and adults in and around the sports hall. The drinks and the cakes are going to be sold at the cafe.

We are happy to welcome you!

The Cafeteam